

Lagerbericht – Tag 1: Anreise und Abenteuer in Arth-Goldau

Heute startete unser Sommerlager 2025! Bereits um 8:00 Uhr trafen wir uns in Schinznach. Gemeinsam machten wir uns auf den Weg nach Arth-Goldau, wo uns ein abwechslungsreiches Stadtspiel erwartete. Die Kinder konnten bei verschiedenen Aufgaben und Challenges Teamgeist zeigen, kreativ sein und gemeinsam viel lachen – ein gelungener erster Tag!

Nach dem Stadtspiel ging es mit dem Bähnli weiter Richtung Rigi. Die Fahrt hatte eine wunderschöne Aussicht, die wir alle sehr genossen haben. Im Lagerhaus angekommen, richteten sich die Kinder ein und hatten Zeit, sich etwas auszuruhen.

Zum Abendessen gab es feine Röstli mit Bratwürsten – ein echter Klassiker, der allen schmeckte. Den Abend liessen wir gemütlich ausklingen: Beim gemeinsamen Kennenlernen und Basteln von Tischsets hatten die Kinder nochmals Gelegenheit, kreativ zu sein und sich besser kennenzulernen.

Nach diesem erlebnisreichen ersten Lagertag gingen alle müde ins Bett – mit grosser Vorfreude auf den nächsten Tag.

